



# 稜南の風

## 特集!グローバルな人材の育成に向けて

21世紀はグローバルな時代。菊陽町には台湾の半導体企業の工場が現在建設中で、台湾から多くの関係者が訪っています。また、天草市も長年にわたって米国のエンシニタス市と交流し、グローバルな人材の育成に成果を挙げています。そこで、グローバル化に向けての人材育成のための中学生の研修に参加した2人の生徒の感想文を掲載いたします。

☆グローバルジュニアドリーム事業(研修8/6 8/17 交流会8/21)

3年1組 尾上 佳穂さん

私は、夏休みに県主催のグローバルジュニアドリーム事業に参加しました。多彩な活動がありましたが、中でも一番心に残ったのは、台湾の小中学生とのオンライン交流です。私たちの班は日本と台湾のお互いの食文化や学校生活について交流し合いました。似ている部分もあれば全く異なる部分もあり、いろいろなことを知ることができました。またこの事業の中で、ふだんだったら関わりのない人たちとたくさん友達になることができたこともうれしく思いました。

この事業で学んだことを今後の生活に生かすとともに、これからもこのような機会があれば、積極的に参加していきたいと思います。

☆天草市姉妹都市教育交流事業(オンライン研修8/1 ~ 8/3)

2年1組 中村 茉奈さん

私は、夏休みに天草の姉妹都市である米国のエンシニタス市の高校生とオンラインで3日間交流しました。

私は始まる前から緊張していました。それは、自分の英語が相手に伝わるかどうか不安だったからです。でも、いざ話してみると意外と伝わり、安心しました。また、趣味の会話が盛り上がったことで、自分の英語に対する自信を持てるようになりました。そして、最終日に高校生の人に手紙を書きながら、「あつという間だった。もっと話したかったなあ。」と思いました。

今回の交流を通して、日常的に使う英会話を自分のものにして楽しめたことが、自分にとって大きな成長につながりました。今度は、実際に海外に行って交流することができたらいいなと思います。そのため、今のうちから英語をしっかりと勉強して、いろいろなことに興味を持ち、自分の視野を広げていきたいです。

## 新生徒会 新体制で始動!

12月の役員選挙後さっそく各委員会の委員長や副委員長の組閣が行われ、1月5日(木)のリーダー研修を受けて、3学期になっていよいよ各委員会活動がスタートしました。

私は日頃から、中学校全体が活性化には、まず第一に生徒会活動が重要であると考えています。各委員会がそれぞれの仕事に責任をもって活動することで学校生活が快適になります。また、委員会を運営することを経験することは、社会に出てからも必ず役に立つものです。生徒会が主体となって新たな令和5年の「稜南の風」を吹かせてほしいと思います。では、新委員長・副委員長を紹介します。(敬称略)

委員会	委員長	副委員長
○代議員	木村月乃蘭	岡田 日我
○生活委員	桑原ゆかり	竹井 日輪
○文化委員	松崎 杏奈	花田 郁弥
○体育委員	池田こはく	佐々木杏紫
○保健委員	高辻 恵奈	柚木花向子
○安全委員	濱 澄海	濱 優美菜
○環境委員	小林小登音	池田 結愛
○図書委員	猪原 萌郁	小多 直希
○放送委員	中村 茉奈	林田 亜美
○給食委員	嶋崎 叶	原田こころ
○ボランティア委員	松岡 実夢	松下 大楽

JBAソロ  
コンテスト

校訓(稜南魂スピリット): 自主 感動 創造

学校教育目標:

「郷土・学校・自分に誇りを持ち、心豊かで、賢く、たくましい生徒の育成へ“稜南の風”を地域に届けよう~」

## 「五足の靴」顕彰全国短歌大会

第37回「五足の靴」顕彰全国短歌大会において、本校から2人の生徒が入賞しましたので、作品を紹介します。これからもたくさん短歌を作つてほしいと思います。  
入選: 2年 山崎祐人さん「坂を越え トンネル越えて  
目に映る 空と融け合う 大多尾の海」  
佳作: 2年 鬼塚浩誠さん「空はきれい くももきれい  
色もきれい 水色きれい ずっと見ている」

## 熊日都市女子駅伝で快走

1月29日(日)に熊本市で行われた第40回熊日都市対抗女子駅伝大会において、天草市チームの2区に稜南中2年生の宮崎美美さんが出場しました。宮崎さんの2区は電



車通りの市立体育館前電停から自衛隊西部方面隊付近の東町中央バス停までの3.1kmの区間であり、特に県庁前には多くの人たちが応援していました。1区本渡中の甲田さんからタスキを受け取った宮崎さんは好調な走りを見せ、11分18秒で区間6位という結果でした。天草市チームは最終的に4位となり、すばらしい結果を残すことができました。宮崎さんは熊日女子駅伝で「稜南の風」を吹かせてくれました。お疲れ様でした。



1月14日(土)・15日(日)に第18回JBAソロコンテストがウイングまつせで行われ、スネアドラムで出場した2年の上村璃乃亜さんが県代表(九州大会)に選ばされました。1年の立川美心さんもスネアドラムで金賞を受賞しました。九州大会は2月26日(日)に行われますので、さらに研鑽を積んで全力を尽くしてほしいと思います。「アスヴェンチュラス」を演奏する上村さん